MARÍA DEL CARMEN LAYNEZ ANUNCIA UNA NUEVA OFERTA DE EMPLEO DE HOTELES ELBA

Los interesados en acceder a uno de los puestos que se ofertan podrán presentar su currículo en la oficina de la Delegación de Fomento Económico hasta el 14 de febrero

La teniente de alcalde delegada de Fomento Económico y consejera delegada de la Sociedad de Promoción y Desarrollo, María del Carmen Laynez Bernal, ha anunciado una nueva oferta de empleo que presenta el grupo de Hoteles Elba, de cara a la próxima puesta en marcha en el mes de marzo de un nuevo hotel de esta cadena en el complejo turístico de Costa Ballena.

De esta forma, en virtud del convenio acordado por el Ayuntamiento de Rota a través de la Sociedad de Promoción y Desarrollo con la cadena de Hoteles Elba, y con el fin de dar respuesta a una de las mayores demandas de los ciudadanos de Rota y facilitarles el acceso a un puesto de trabajo, María del Carmen Laynez, ha explicado que la citada cadena hotelera requiere cubrir los siguientes puestos: tres jefes de partida del departamento Cocina, tres cocineros, un ayudante y tres fregadores.

La responsable municipal explicó que el proceso de entrega de los currículos de selección será el mismo que se ha aplicado sobre la oferta de empleo anunciada hace unas dos semanas y en la que se incluía personal para el departamento de Bar y Restaurante, de Piso, de Recepción, para los Servicios Técnicos, o para el departamento de Talasoterapia.

Así, la delegada ha recordado que durante esta semana pasada, y una vez que el Ayuntamiento remitió los currículos de los demandantes de empleo a la empresa, la cadena hotelera ha estado realizando entrevistas de selección en las oficinas de la Sociedad de Promoción y Desarrollo situadas en el edificio García Sánchez.

María del Carmen Laynez ha animado a cuantas personas estén interesadas en los nuevos puestos relacionados con la cocina que se han anunciado esta misma mañana, a que entreguen su currículo en las dependencias de la Delegación de Fomento Económico ubicada en el edificio García Sánchez en la plaza de España hasta el próximo jueves día 14 de febrero.

De esta forma, una vez que se recojan todos los currículos, el Ayuntamiento los remitirá a Hoteles Elba, de manera que una vez que la empresa realicen una primera selección, pongan en marcha la fase de entrevistas hasta elegir a los candidatos que finalmente se hagan con el puesto.

Por otro lado, la delegada de Fomento Económico, María del Carmen Laynez, también recordó que en estos días, y más concretamente hasta el próximo 15 de febrero, la Delegación de Fomento Económico mantiene abierto el plazo para recibir las solicitudes de interesados en participar en alguno de los dos cursos de Formación Ocupacional que se impartirán en breve en la localidad.

Tal y como ha comentado la delegada municipal, los cursos destinados a personas desempleadas se centran en las modalidades de Mecánico de Vehículos de dos ruedas, y de Modisto.

Rota, 8 de febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es